

Oser parler du deuil périnatal, samedi

DELÉMONT L'association Adessia présentera ses activités au marché de la vieille ville, samedi matin. Anciennement nommée Agapa, Adessia – pour Association deuil périnatal, sensibiliser, soutenir, informer et accompagner – offre une épaule à celles et ceux qui ont eu à endurer une perte de grossesse ou d'un enfant en bas âge, par fausse couche, in utero ou après la naissance. Sont concernés les parents, bien sûr, mais également les frères et sœurs. Adessia met en place des groupes de parole et des entretiens avec une psychologue professionnelle, ainsi que des cafés-deuils, permettant de soulager le poids de la perte. TLM